

TÍTULO DEL PROYECTO	EL TUMBERO FEMENINO. LA COMUNICACIÓN ENTRE MUJERES RECLUIDAS EN EL SERVICIO PENITENCIARIO DE VILLA LAS ROSAS, UNIDAD IV, CIUDAD DE SALTA, REPÚBLICA ARGENTINA. UNA INTERPRETACIÓN SOCIOLINGÜÍSTICA Y ANTROPOLÓGICA
RESOLUCIÓN RECTORAL Nº	838/11
INSTITUCIÓN	UNIVERSIDAD CATOLICA DE SALTA
DEPENDENCIA	CONSEJO DE INVESTIGACIONES - FACULTAD DE ARTES Y CIENCIAS
EQUIPO DE TRABAJO	Director <ul style="list-style-type: none"> • Esp. Prof. Alicia Emilia Lávaque Equipo de Investigación <ul style="list-style-type: none"> • Lic. Alemán María José
ESTADO	FINALIZADO
DISCIPLINA GENERAL	
SUBDISCIPLINA	
PALABRAS CLAVE	
FINANCIAMIENTO	CONSEJO DE INVESTIGACIONES
RESUMEN	
<p>El propósito de este trabajo de investigación es comprobar la existencia de un argot carcelario, el tumbero, que les sea propio-en principio- a las reclusas mujeres de la Cárcel Penitenciaria de Salta; de la misma manera en que evidenciáramos en una investigación anterior en la población carcelaria masculina de la misma Penitenciaría.</p> <p>Con este trabajo contribuiremos en un área en la que aún no existen investigaciones de este tipo, enfocadas en el habla de las mujeres recluidas que pueden complementar el estudio en la población masculina y ampliar el horizonte de estudios: por ejemplo, la relación entre juventud, ámbitos de la delincuencia, de la droga, de la prostitución. Pero esta propuesta está enriquecida con las historias de vida que las protagonistas nos aportarán con sus relatos en primera persona y así nos aproximarán a sus costumbres, creencias, hábitos, experiencias, conductas, comportamientos, etc. Esas historias son las que nos permitirán una mayor comprensión de la cultura y el lenguaje y, en nuestro caso, al discernimiento de la “cultura marginal”.</p> <p>La construcción de un léxico proveniente de esta cultura será un material con capacidad para ofrecer un amplísimo panorama de estudios interdisciplinarios.</p>	
ABSTRACT	